

令和3年度 新人体育大会ソフトテニス競技愛知県大会

男子団体 第5位！ 県選抜インドア大会出場決定！

10月30日(土)に新人体育大会の県大会(団体戦)が行われました。

男子が県でベスト8(第5位)に残る快挙です！初回戦のvs 豊川工科は3-0で突破。2回戦では尾張1位のvs 一宮興道となり、県インドア大会出場をかけた激戦でしたが、3番勝負で勝利し2-1で突破。ベスト4懸けの準々決勝は東三河1位のvs 豊川で、こちらも3番勝負となりましたが、惜しくも1-2で敗退となりました。今大会の成果は、県大会へ向けて練習してきた後衛の攻める展開づくりと、前衛の積極的なポジションでのプレーが十分に発揮され、地区予選からさらにパワーアップしたテニスで勝負できたことです。ベスト4が見えただけに悔しさも大きいですが、努力してきたことが実になった充実感があり、より一層頑張ろうという気持ちになりました。応援として参加した1年生4名にとっても、大きな刺激になったに違いありません。



女子については、初回戦はvs 一宮で公立校対決でしたが、緊張もあり力を出し切れず、悔しい1-2負けでした。1年生にとっては初めての県大会となり、向かっていく気持ちを作るには難しい状況だったかもしれません。ただ、それができるチームが勝てるのであって、春の総体でより良い結果を出せるようにこの経験を活かしたいところです。春は絶対に勝つ！そんな気持ちで選手と頑張っていきます。

保護者の方々、応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。全国選抜・東海選抜へとつながる愛知県高等学校選抜ソフトテニス大会は12月27日(月)に行われます。そこでも高蔵寺高校・名北地区の代表として精一杯プレーしていきます。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしく願います。